

イマジン
ロータリー

NO. 2595

URL <http://www.nanto-rc.jp>E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／福光会館2Fサークルルーム1 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

写真撮影
写真同好会
高野
実会員

第2656例会 令和5年4月18日(火) 晴 11°C

- ◆点鐘 12:30 古瀬喜八郎会長
- ◆司会 谷村修基S A A
- ◆ソング 「それでこそロータリー」
- ◆ゲスト 富山県立南砺福野高等学校 インターアクト部顧問
片山直子先生、インターアクト部三年 原田夏花さん
" 向井花笑さん

◆会長の時間 古瀬喜八郎会長

南砺福野高校よりインターアクト部顧問の片山先生、部員の原田さん、向井さんようこそ。二人は3月22日から28日までインターアクトクラブの海外研修でオーストラリアへ行ってされました。今日はそのお土産話が聞けるんじゃないかなと楽しみにしております。

先週一週間を振り返ってみると黄砂が非常に多かったと思います。出張で二日間大阪に行っておりましたが空がすごく曇っていました。

それから、松村会員の祖父の松村謙三先生を紹介した漫画本が完成し市内の小学6年生の道徳の副読本として活用されるそうです。非売品ですが一度目を通してみたいものです。

先週米山奨学生のオリエンテーションがありました。当クラブでは4月から中国遼寧省より富山大学医学部修士課程に入学するミ・シェンチェ君のカウンセリングを1年半担当することになっています。

人口減少が問題になっておりますが発表された内容を見てみると東北より日本海沿いの県が軒並みに人口減少の高い県に富山県も含め名を連ねております。沖縄県が今回初めて減少に転じたのが特徴的です。

一口約束—

言葉だけで交わす口約束を、軽く考えて守らなかったことはないでしょうか。

どのような約束でもきちんと守ることができれば、その人に対する信頼は増していくことでしょう。

Kさんの職場の先輩で、口約束であっても、約束を守ることを徹底している人がいました。例えば、「〇日に、飲みに行きましょう」と同僚や後輩と雑談の時に約束したことは、自分から破ることはできません。

後でほかの人から食事に誘われても先約第一を実践し続けました。そうした姿勢に、やがて仲間の多くが信頼を寄せるようになりました。

「一緒に食事をしましょう」「次は私からお誘いします」などと、何気なく約束を交わしても、口先だけで終わるようなことが二度三度と続ければ、「いい加減な人」とレッテルを貼られることにもなりかねません。「小さな約束でも守る人」という印象は、やがて大きな信頼へと繋がっていきます。約束を守る姿勢を大切にしたいものです。

今日の心がけ◆小さな約束こそ大切にしましょう

国際ロータリー第2610地区
南砺ロータリークラブ

クラブ会報

なんと



◆幹事報告 石崎和三幹事

- ①令和5年度砺波近隣5RC合同親睦ゴルフ大会案内。5/31
- ②G事務所により、地区研修協議会の駐車場など案内。
- ③射水RCより例会変更案内。5/2例会取消。

◆委員会・同好会報告

●次年度に向けて活動の連絡 木村伊徳会長エレクト

- ①4/23開催される地区研修協議会の出席登録者は22名です。協議会終了後“青龍”で懇親会を予定しております。
- ②次年度各委員会の活動計画書作成のための会合に一人2000円の補助をします。場所と人数を事務局へ伝えてください。
- ③次年度委員長会議を5月18日(木)午後6時より「みや川」で行います。

●オミナエシ植栽活動案内 森 雄一社会奉仕委員長

早朝例会となります。

- ・日時 5月16日(火)朝6時 桜が池“おみなえし”看板前集合

『雨天決行』
持参するもの 軍手、ミニショベル
ロータリージャンパーの着用をお願いします。

社会奉仕活動の一環として毎年女郎花(おみなえし)の植樹を行ってきましたが、今年から“笹百合”的植栽も予定しております。が、うまく育っていないので女郎花(おみなえし)100株だけになりました。

*植栽のみで解散となり、朝食の用意はありませんのでご理解のほどお願いします。

★ニコニコボックス 4/18

谷村賢治委員長

古瀬君 南砺福野高校より、片山先生、原田さん、向井さん、ようこそ後程、宜しくお願ひします。

石崎和君 春季おみこし、もどいた7回、無事終りました。宮委員の立場ですがよかったです。

木村君 次年度の委員会計画書を次期委員長さん方に早めにお渡ししますが、よろしくお願ひします。気が重くなっていますねエ～。

岡部君 先週は楽しい花見の宴。親睦委員会の皆様ありがとうございました。本日の例会に福野高校インターアクトの顧問の先生ならびに生徒の皆さん大歓迎です。お話を楽しみです。

荒井君 卓話担当片山浩一君、大役お疲れ様です。ナイスガイ頑張って!!

湯浅君 佐渡ヶ島へ行つきました。フェリー満席でした。人が動き始めました。経済も向上する様願っています。ありがとうございます。合掌

尾山君 米山奨学期間終了後のカレド君、富山大学の生命融合科学教育部博士号取得されました。おめでとうございます。

松本君 春風に追われ、医王の残雪も少なく、新緑が覆っています。

牧君 福野高校IA部の皆さん、今日は有難うございます。研修報告楽しみです。

久恵君 3年ぶりのお神輿巡行、関係者の皆様ご苦労様でした。

片山浩君 福野高校の片山先生、インターアクト部の原田さん、向井さんようこそ。

船藤君 インターアクトの皆さん、ようこそ。報告楽しみです。

榎君 南砺福野高校インターアクト部の皆さん、ようこそ。

卓話楽しみです。

中田君 16日福光御神輿巡行、久しぶりでしたが、無事執り行われ良かったです。

安居君 本日の卓話、楽しみにしてます。

谷村賢君 先週ひいた風邪がなかなか完治しません。黄砂でよけいにひどいです。

本日のプログラム 4月25日(火) 第2657回例会

「地区研修・協議会報告」

担当 木村伊徳会長エレクト

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから

ゲスト卓話 南砺福野高校IA部新任顧問紹介並びに海外研修報告

※卓話の時間担当・紹介者

片山浩一インタークト委員長

本日は南砺福野高校インタークト部の生徒さん二人がオーストラリア研修旅行に参加してきた報告と顧問の片山直子先生が4月から着任されましたので報告談と挨拶をお願いしました。



*片山直子先生 4月に南砺福野高校に赴任してきました片山です。様々な学校においてロータリーの方々の活動はショットだけ見聞きしてきました。石動高校の時だったかロータリークラブの方が3か月ごとにオーストラリアからの留学生をホームステイで受け入れておられました。そしてその留学生がホストマザーに大変感謝しておられたのを見ておりました。

今回は二人の生徒をオーストラリアに派遣していただき有難うございました。若いうちに海外へ行くと刺激が違いますので二人にとっていい経験になったと思います。有難うございました。

★南砺福野高校から来ました原田夏花と向井花笑です。私達二人は3月22日から一週間オーストラリアに行ってきました。

《以後スライド紹介》

*原田夏花さん 今回オーストラリアへ行くという貴重な体験をさせていただきまして有難うございました。私は今回が初めての海外旅行だったので不安なことも沢山ありましたがホストファミリーの方が優しくしてくださってとても楽しい研修旅行でした。

*向井花笑さん 私も初めての海外旅行で、英語が得意なわけではないし、しゃべることも苦手なので現地の人たちと上手く話せるかなーととても不安でしたがホストファミリーの方が目茶目茶優しい方で楽しくおしゃべりすることが出来ました。そしてリスニング能力とかスピーチ能力をつけることが出来たし今後の学習の意欲にもつながって有意義でとてもいい旅行でした。このような貴重な体験の機会を与えて下さいまして有難うございました。

(今回の会報担当・井沢正生)



シドニー・オペラハウス



ホストファミリーと談話…



高校訪問。日本語科の生徒は私達よりも日本語で話された?



フェアウェルパーティ

動物園内にはコアラがあちこちに

ショッピングモール

ホストファミリーと団欒のひと時…。

◆出席報告

松本敏博委員長

会員数	4月18日出席率	4月4日(修正)
43 (免除1)	76.74% (出33)	72.10% (出31 内マーケ0)

次回の予定 5月8日(火) 第2658回例会

「ロータークトセミナー」

担当 中田裕二RA委員長